

Se vulneraría la autonomía de Banxico: Moody's (El Financiero 09/11/18)

Se vulneraría la autonomía de Banxico: Moody's (El Financiero 09/11/18) REDACCIÓN La propuesta de Morena en el Senado para eliminar diversas comisiones que los bancos cobran a los usuarios provoca incertidumbre en el papel del Banco de México como organismo independiente en el próximo gobierno, debido a que es la institución encargada de regular dichas comisiones, de acuerdo con la calificadora Moody's. En entrevista con El Financiero Bloomberg, Georges Hatcherian, analista de banca de Moody's, dijo que la propuesta es una "señal que añade incertidumbre a la dirección que pueda tener el nuevo gobierno con respecto a la independencia del banco central". "Vamos a ver cómo avanza la iniciativa, pero sí podría implicar una vulneración a la autonomía del Banco (de México)", explicó Hatcherian en entrevista. Algunos analistas han señalado temores de que el próximo gobierno merme la independencia del Banco de México, e incluso que, a través de consultas populares se quiera disponer de las reservas internacionales. El equipo de López Obrador ha dicho que las reservas "no se tocan" y afirma que respetará la independencia del banco central. "La piedra angular de la estabilidad macroeconómica y financiera de México durante las dos últimas décadas ha sido la presencia de un banco central independiente", finalizó Hatcherian. BANCA TIENE FINANZAS SÓLIDAS El analista de la calificadora explicó que aún si son eliminados los cobros de comisiones a los usuarios de la banca en México, los grupos financieros mantendrían finanzas sólidas y "su calificación no está en riesgo". "Las comisiones totales representan el 17 por ciento del ingreso operativo de la banca, es decir, cualquier reducción va a tener un impacto en la rentabilidad. Sin embargo, la rentabilidad total de la banca sigue siendo bastante sólida", detalló. Según la Condusef, en los casos de BBVA y Santanader, las comisiones representan el 36 y 39 por ciento de sus ingresos en México, mientras que, en España, su país de origen, aportan el 19 y el 20 por ciento, en cada caso.